



#LOSGANADORES

SENADORES RECIBEN SU CONSTANCIA

GERARDO GARCÍA



EDOMEX@ELHERALDODEMEXICO.COM

LO QUE PROPONEN

El árbitro electoral federal entregó las constancias de mayoría al Senado de la República a los morenistas Mariela Gutiérrez e Higinio Martínez, quien fue reelecto en el cargo y ofreció impulsar la agenda presidencial, como reformas en lo judicial y electoral, pero con consensos; mientras que el senador electo por el PAN, Enrique Vargas del Villar, dijo que será una oposición responsable y buscará el diálogo.

Lo anterior luego de que se llevaron a cabo los cómputos finales de dicha justa electoral, en la que se contabilizaron en total 8 millones 429 mil 781 votos; Morena y aliados obtuvieron 4 millones 746 mil 823 votos; PRI, PAN y PRD, 2 millones 603 mil 731, y MC, 840 mil 278 votos. ●

● Morena se compromete a impulsar la agenda legislativa de la Presidencia.

● Irán por las reforma constitucionales en materia judicial y electoral.

● PAN tiene nueve iniciativas en su agenda; entre ellas, de salud y seguridad.



REPRESENTANTES

● Por Morena, Mariela Gutiérrez e Higinio Martínez ocuparán un escaño en el Congreso.

Higinio Martínez ofrece diálogo y consenso en el Senado para lograr el plan C

Fue reelecto por el Estado de México para ocupar un escaño en la Cámara Alta

Tras recibir su constancia de mayoría, el actual senador Higinio Martínez ofreció diálogo con la oposición para sacar las reformas del plan C que impulsará la virtual presidenta de México, Claudia Sheinbaum, al afirmar que no se pretende avasallar ni imponer decisiones, pues así se ha trabajado los últimos seis años en la Cámara Alta.

Este domingo, la Junta Local del Instituto Nacional Electoral (INE) entregó la constancia de mayoría al Senado de la República a Higinio Martínez, en fórmula con Mariela Escalante, al concluir los cómputos distritales que lo colocan como el senador más votado en todo el país con 4 millones 730 mil votos.

En entrevista, el reelecto senador por el Estado de México

indicó que desde el Senado respaldará el plan C que proponga Claudia Sheinbaum.

Dijo que todo lo que está en el plan tiene que salir, pero por convencimiento. “No es cierto que vamos a arrasar, no es cierto que vamos a avasallar. Tiene que convencerse; yo soy senador de la República, he estado seis años en el Senado y la mayoría de las votaciones, la oposición estuvo con nosotros”.

Martínez dijo que las reformas constitucionales de estos seis años fueron producto de negociaciones “¿por qué no habrían de apoyarnos ahora que se habrá de demostrar con hechos que es lo mejor para el país”.

“No. No puede llegar este gobierno y esta Legislatura a avasallar, tiene que convencerlos, sobre todo las reformas que se presenten y nosotros vamos a trabajar la agenda de la presidenta de la República. Yo voy con ello, lo otro es representar a mi estado muy bien y lo tercero es ayudar a la gobernadora y a nuestros alcaldes y diputados a que juntos salgamos quemos adelante en la entidad más grande del país”, puntualizó Martínez. ● Redacción



Higinio Martínez recibió su constancia de mayoría al Senado en fórmula con Mariela Escalante; fue el senador más votado del país.



ELIZABETH RÍOS

En el Senado de la República, Morena y aliados tienen mayoría simple

JUNTA LOCAL

Entrega INE constancia a senadores

ELIZABETH RÍOS

Se contabilizaron más de ocho millones de votos; Morena y aliados tuvieron el 56% de la votación

La mañana de este domingo 9 de junio, la Junta local del INE en el Estado de México entregó a Higinio Martínez Miranda y Mariela Gutiérrez Escalante de la coalición Sigamos Haciendo Historia conformada por el PVEM, PT y Morena, sus Constancias de Mayoría como Senadores electos.

Durante la Sesión Especial de Cómputos del Estado de México y de la Circunscripción del Consejo local del INE, Enrique Vargas del Villar y su suplente, Héctor Quezada Quezada, de la alianza Corazón y Fuerza por México del PAN, PRI y PRD, recibieron su Constancia de Designación de Primera Minoría por el principio de representación proporcional para el Senado de la República.

Con base en lo comunicado por la autoridad electoral, esta elección contabilizó un total de ocho millones 429 mil 781 votos, de los cuales, cuatro millones 746 mil 823 votos favorecieron a Morena y sus aliados, dos millones 603 mil 731 fueron para el PAN y sus aliados y Movimiento Ciudadano sumó 840 mil 278 votos.

Es decir, mientras que Morena, PVEM y PT acapararon el 56.3534% de la votación de senadurías en el Estado de México, el PRI, PAN y PRD registraron el 30.8672%, mientras que MC sólo ganó el 9.9696% de

la votación total.

Durante la ceremonia protocolaria, el senador Higinio Martínez destacó que se trató de un triunfo contundente de Morena y su coalición Vamos a Cumplir, Vamos a Trabajar.

Por su parte, la senadora Mariela Gutiérrez dijo estar comprometida con el Estado de México y sus pobladores, además de que trabajará sin distinciones, con convicción y compromiso.

A través de un breve mensaje en sus redes sociales, Enrique Vargas aseguró que jugará un papel importante en el Senado de la República, pues será una oposición firme, con responsabilidad en la toma de decisiones que definan el rumbo del país.

"Esto me hace tener una gran responsabilidad con México y por el Estado de México, seré una oposición firme, lo que creamos que es bueno para México para las próximas generaciones lo vamos a acompañar, lo que no, vamos a levantar la voz", destacó el hoy senador de la República.

Cabe mencionar que en el Senado de la República Morena y aliados tienen mayoría simple.

Higinio Martínez Miranda y Mariela Gutiérrez Escalante de la coalición Sigamos Haciendo Historia recibieron la certificación por parte del Instituto Electoral Nacional en el Edomex